

ひよどり台交流プラザのお知らせ(令和4年7月)

- ・6/9付で「新型コロナウイルス感染症対策に関する対応について」が発令され、屋外のマスク着用は、原則不要となりました。

7月22日から小中学校は夏休みに入りますが、コロナ感染症、熱中症に注意しながら、利用者、関係者に交流が回復するよう呼びかけています。

- ・7/1(金)から8月分の利用申込みを開始します。

- ・7/2(土)交流プラザ七夕祭。収穫祭は中止。

収穫祭は、野菜の収穫の不調もあって、残念ながら中止です。

七夕祭は、笹に願い事を書いた短冊を飾ります。

- ・7/3(日)第1回ひよどり台夏まつり実行委員会。

- ・7/4(月)ふれあい喫茶が開始して3回目。第3月曜日はまだ。

第1、2回目共、沢山来てくれ大成功でしたが、まだ、昔のようには戻っていません。ふれあい喫茶がさらにうまく出来るよう計画中です。

- ・7/9(土)交流プラザ運営委員会。

北区まちづくり課報告、その他

- ・7/10(日)交流プラザ毎月の掃除日。

できるだけ、運営委員、常駐管理者は参加をお願いします。

- ・7/10(日)参議院選挙日。

- ・7/11(月)交流プラザ事務局会議。

利用回復対策、収支改善対策、交流事業推進など協議。

- ・7/22(金)～8/12(金)交流プラザ夏休みラジオ体操及び子ども塾実施。

以上